

إشارة رقم : 717 - 9 / 301 / 2016  
التاريخ : 2016/04/21

السيد راشد عبدالكريم البلوشي المحترم  
نائب الرئيس التنفيذي ومدير العمليات  
سوق أبو ظبي للاوراق المالية - أبو ظبي  
فاكس : 02 - 6128728

تحية واحتراماً ،،

### تقييم مجلس إدارة الشركة للاداء لعام 2015

حققت شركة البحيرة الوطنية للتأمين نتائج جيدة خلال عام 2015 وبدأت بتطبيق قرار مجلس ادارة هيئة التأمين رقم (25) لسنة 2014 بشأن التعليمات المالية لشركات التأمين والذي يقضي بأجراء تعديلات على طرق احتساب الاحتياطيات الفنية ، مما يؤدي الى تعزيز تلك الاحتياطيات لكنه انعكس على صافي ارباح الشركة كباقي شركات التأمين العاملة في الدولة . الا ان السياسة الاكتتابية والاستثمارية المحافظة التي تنتهجها الشركة ساهمت في الحفاظ على أداء مالي جيد .

حققت دوائر الشركة أرباحاً فنية بلغت 38.9 مليون درهم ، مقارنة بـ 35.1 مليون درهم لعام 2014 وعند احتساب المخصصات الفنية استناداً الى توصيات الخبير الاكتواري بلغت أرباح الشركة الفنية 15.4 مليون درهم . بلغ صافي الارباح 34.1 مليون درهم في نهاية عام 2015 مقارنة بـ 26.3 مليون درهم في نهاية عام 2014 . وبلغ إجمالي حقوق المساهمين 615 مليون درهم مقارنة بـ 582 مليون درهم في نهاية عام 2014 ، كما بلغ إجمالي اصول الشركة 1,749 مليون درهم في 2015/12/31 مقابل 1,799 مليون درهم في 2014/12/31 .

تحرص الشركة على تطوير قدراتها التنافسية وتعزيز الضوابط الخاصة بإدارة المخاطر بما يتوافق مع مبادئ وممارسات الحوكمة في الشركات المساهمة العامة كما تهدف إلى حماية حقوق مساهميها وعملاءها على حدٍ سواء. تقوم الشركة في أتباع سياسة انتقائية في أعمالها التأمينية والإستثمارية كما تحرص على تطوير منتجات جديدة تواكب تطلعات ومتطلبات عملائها المتزايدة على كافة المستويات .

سيقوم مجلس إدارة الشركة برفع توصية الى الجمعية العمومية بتخصيص الارباح القابلة للتوزيع والبالغة 78.7 مليون درهم على الوجه التالي :

- 3.4 مليون درهم احتياطي قانوني بنسبة 10% من صافي دخل السنة .
- 1.2 مليون درهم مكافأة اعضاء مجلس الادارة .
- 25.0 مليون درهم اي ما يعادل ارباح بنسبة 10% مقترح توزيعها للسادة المساهمين .
- 49.1 مليون درهم ارباح مستبقاه ترحل الى عام 2016 .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

  
فيصل بن خالد بن سلطان القاسمي

رئيس مجلس الإدارة



Ref.: 717-9/301/2016

Date: 21/04/2016

Mr. Rashed A. Kareem Al Baloushi  
Deputy Executive Manager  
Abu Dhabi Securities Market  
Fax: 02 6128728

## Board of Directors' Report For The Year Ended 31/12/2015

Al-Buhaira National Insurance Co. (ABNIC) succeeded in achieving healthy technical results in 2015. ABNIC started to implement the provisions of the new financial regulations for insurance companies set out vide Insurance Authority Board of Directors' decision number (25) of 2014 that enforce amendments on the basis of calculation pertinent to technical provisions, aiming to ensure the adequacy of insurance companies' technical reserves. This impacted the company's as well as other insurance companies' net profits. However, the conservative underwriting and investment policy set by the company continued to reflect good financial performance.

ABNIC achieved AED 38.9 million as its underwriting profits compared to AED 35.1 million in 2014. After calculating technical provisions based on the recommendation of the actuary, the Company posted AED 15.4 million as underwriting profits in 2015. ABNIC posted AED 34.1 million total net profits in 2015 compared to AED 26.3 million in 2014. The Company's Shareholders equity stood at AED 615 million compared to AED 582 million in 2014 and the total assets at AED 1,749 million compared to AED 1,799 as at 31/12/2014.

ABNIC is continuously improving its core competencies and enhancing its risk management controls in compliance with the principles and practices of corporate governance in order to protect the rights of its shareholders and policyholders. The company's strategy continues to be prudent and selective in targeting profitable investments and developing new insurance products in order to meet the ever increasing requirements of its clients at various levels.

The Board of Directors will raise a recommendation to the AGM in its upcoming meeting to appropriate the profit amounting to AED 78.7 million as follows:

- AED 3.4 million Legal Reserve (10% of net profit);
- AED 1.2 million Board of Director's remuneration;
- AED 25.0 million Cash Dividends to Shareholders (10%);
- AED 49.1 million carried forward to 2016.



Faisal Bin Khaled Sultan Al Qassimi  
Chairman of the Board

